

Medienmitteilung vom 5. Januar 2011

FDP-Delegierte treffen sich in Schwyz

Am kommenden Dienstag findet in Schwyz die erste Delegiertenversammlung der FDP des Kantons Schwyz im neuen Jahr statt. Dabei wird es auch um die Wahlen 2011 gehen.

Das noch junge Jahr verspricht aus politischer Sicht spannend zu werden. Einerseits startet der Kanton Schwyz erstmals ohne Budget und zudem ist 2011 ein Wahljahr. Am Dienstag 11. Januar um 19.30 Uhr treffen sich die Delegierten der FDP des Kantons Schwyz aber nicht nur wegen diesen beiden Themen zur Delegiertenversammlung im Hotel Wysses Rössli in Schwyz.

Budget-Rückweisung wird thematisiert

Nach den Grussworten von FDP-Regierungsrat und Präsident der FDP der Gemeinde Schwyz Kaspar Michel wird Kantonalpräsident Vincenzo Pedrazzini (Wollerau) als Wahlkampfleiter der FDP Schweiz über die Strategie der Mutterpartei, aber auch über die Ziele der FDP des Kantons Schwyz informieren. Am 13. Februar wird das Schweizervolk erstmals im neuen Jahr an die Urne gebeten. Dabei geht es um die nationale Volksinitiative «Für den Schutz vor Waffengewalt». Das Thema wird bei der FDP nicht kontradiktorisch behandelt. Ganesh Knorr (Pfäffikon) von den Jungfreisinnigen wird jedoch über die Initiative informieren. Nach der Parolenfassung werden im Hotel Wysses Rössli FDP-Fraktionschefin Petra Gössi (Küssnacht) und FDP-Kantonsrat und Gemeindepräsident von Wollerau, Ueli Metzger, die Delegierten ausführlich über die Rückweisung des Kantonsbudgets durch die FDP informieren. Dank der Anwesenheit von Finanzdirektor Kaspar Michel können den Delegierten nicht nur die Gründe für das Handeln der FDP erläutert, sondern gleich auch mögliche Konsequenzen und Massnahmen seitens der Regierung erklärt werden. Mehr als genügend Gründe also für eine spannende, erste Delegiertenversammlung der FDP des Kantons Schwyz. Diese steht nicht nur den Delegierten offen, sondern allen politisch interessierten Bürgerinnen und Bürger. An Anschluss an die DV wird ein Aperó offeriert.

Text: Roger Bürgler